

ECHALLENS

La Journée du vélo a séduit petits et grands



Le soleil et les prestations des élèves du Conservatoire du Gros-de-Vaud ont retenu les badauds sur la place de l'Hôtel-de-Ville.

Suite de la page 1

Installée autour des stands du Marché bio, local et éthique du samedi matin, la manifestation a également permis au Vélo Club Echallens de présenter ses activités et en particulier la course de VTT pour enfants, la Twin Bike, dont la 4^e édition aura lieu le samedi 1^{er} octobre prochain.

Enfin, Echallens21 a profité de l'occasion pour promouvoir le vélo-cargo mis à disposition par la Commune à la gare



Les stands «cyclistes» se sont ajoutés à ceux du Marché bio, local et éthique du samedi matin.

du LEB et qui peut être réservé en utilisant l'application carvelo2go.

Les prochaines activités proposées par Echallens21 sont des ateliers d'autoproduction (qui affichent toutefois déjà complet) et le vide-greniers qui s'installera dans la Grand-Rue d'Echallens le samedi 25 juin prochain.

SMR

Voir les sites www.echallens21.ch, www.carvelo2go et www.latwinbike.ch.